Plataforma Víctimas Accidente Tren Santiago Alvia 04155

Como afectados por el accidente y como ciudadanos queremos

agradecerles y rendirles un sentido homenaje en nombre de todas

las víctimas por su labor e implicación en el accidente de tren de

Santiago del 24 de Julio de 2013, deben de estar muy orgullosos

como personas y profesionales por el trabajo realizado y siempre

estaremos agradecidos de su actuación.

Las víctimas somos conscientes de que muchos policías estuvieron

en las vías socorriéndonos y poniendo en peligro sus propias vidas.

Entendemos y pedimos que todos los reconocimientos que se

concedan estén dentro del marco que establece la Ley.

También queremos que quede constancia desde nuestra

Asociación que estaremos siempre agradecidos a la policía y otros

cuerpos y fuerzas de seguridad, a los bomberos, al personal

sanitario y de emergencias, a los vecinos de Angrois y a todas

aquellas personas que ayudaron a socorrer a las víctimas.

No olvidaremos nunca todo lo que hicieron.

Con todo nuestro cariño y agradecimiento.

12 de Febrero de 2014 Plataforma Víctimas Alvia 04155

victimasalvia04155@gmail.com

facebook https://www.facebook.com/plataforma.victimas.ALVIA.04155

NO DESCANSAREMOS HASTA QUE SE SEPA LA VERDAD